



Prière universelle mensuelle

Pax Christi souhaite inviter largement à prier pour toutes les victimes des conflits et pour la conversion des coeurs, afin que des artisans de pays se lèvent, spécialement dans les pays en guerre et que la paix et la justice puisse advenir là où tout espoir semble vain.

Avec cette prière, le Mouvement souhaite aussi sensibiliser les fidèles aux enjeux géopolitiques, ecclésiaux ou communautaires de la paix et de la réconciliation.

Prions avec espérance, en communion dans le Christ, Prince de la paix.



Pax Christi voit le jour en 1945 lorsqu'un groupe de Français et d'Allemands se réunit pour prier et œuvrer pour la paix et la réconciliation entre les deux nations.

Aujourd'hui, Pax Christi est un mouvement catholique international, présent dans plus de 50 pays, sur les 5 continents. Il possède le statut d'organisation consultative auprès de l'ONU, l'UNESCO, l'Union Européenne et le Conseil de l'Europe.

Sa section française se donne pour mission de prier, réfléchir et agir en faveur de la paix, à travers des commissions thématiques qui élaborent et proposent des outils en vue d'éduquer et de répandre la culture de paix.

Le Mouvement célèbre tous les 11 du mois une messe pour la paix et invite les paroisses et tous les diocèses à rejoindre cette chaîne de prière et de communion fraternelle.

PAX CHRISTI FRANCE
5 rue Morère, 75014 Paris
+33 1 44 49 06 36
www.paxchristi.fr
accueil@paxchristi.cef.fr

FÉVRIER 2026

APPELÉS À SERVIR LA PAIX

Introduction : "Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu". Nous avons tant besoin de personnes qui s'engagent et spécialement qui s'engagent pour la paix. Nous voulons te suivre Jésus, toi la lumière du monde, qui appelle largement à ta suite dans tous les états de vie en particulier dans la vie consacrée.

Nous t'implorons Seigneur, suscite des vocations d'artisans de paix dans nos cercles familiaux, professionnels et jusque sur les réseaux sociaux, où l'incompréhension et la polarisation menacent la paix de nos sociétés. Que nos paroles, nos actes et nos prières témoignent de notre fraternité pour tout homme et toute femme, et soient porteurs de paix autour de nous.

Dieu de paix, nous te prions.

Alors que nous fêtons la vie consacrée, nous te confions, Seigneur, toutes les personnes qui t'offrent leur vie. Accorde-leur une grâce toute particulière afin qu'elles sachent écouter ta volonté et l'accomplir. Toi qui veux toujours le bien de l'homme et qui lui apportes la vraie paix, permets que les consacrés soient signe de ton amour spécialement auprès des pauvres, des malades, des exclus et des désespérés. Dieu de paix, nous te prions.

En ce mois où le pape Léon nous demande de prier « pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance. », nous t'implorons Seigneur, pour que nos sociétés et nos hommes politiques choisissent de défendre et d'accompagner la vie fragile, de sa conception à sa fin naturelle. Dieu de paix, nous te prions.

Nous t'implorons Seigneur pour les pays et les populations qui connaissent la guerre. Permets Seigneur que, comme Syméon ils puissent enfin voir la lumière d'espoir qu'ils attendent : que leur dirigeants soient éclairés par ton Esprit de paix et qu'ils la recherchent avec sincérité et perséverance pour le bien de leurs peuples . Dieu de paix, nous te prions.

La communauté internationale fête bientôt la Journée internationale de la justice sociale. Permets Seigneur que notre charité se fasse inventive et éclaire nos consciences, afin que nous nous engagions comme citoyens et que dans nos choix, nous soyons toujours du côté de la justice et du partage, pour le bien commun et la protection des plus faibles. Dieu de paix, nous te prions.

Prière de conclusion : aux appels de ton peuple en prière, réponds, Seigneur, en ta bonté : donne à chacun la claire vision de ce qu'il doit faire et la force de l'accomplir. Par Jésus, le Christ, Notre Seigneur.